

Pressemitteilung

## KATHARINENHOF BLEIBT KATHARINENHOF

Neuer Eigentümer ab 1. Januar 2025

Berlin, 04.10.2024. Uns als Management des KATHARINENHOF ist es stets wichtig, dass der operative Betrieb unserer Häuser mit der gewohnten Qualität unserer Pflege, der hohen Qualifikation unserer Mitarbeitenden und der wertschätzenden Unternehmenskultur fortgeführt werden kann. Dies ist uns gelungen.

Die Alloheim-Gruppe, der größte private Träger stationärer und ambulanter Pflegedienstleister in Deutschland, wird unsere 27 KATHARINENHOF-Betriebe voraussichtlich zum 1. Januar 2025 übernehmen. Grundsätzlich bleibt aber erst einmal alles beim Alten. Weder heute noch in den nächsten Wochen und Monaten wird sich etwas ändern. Und auch langfristig sollen das Unternehmen und die Marke KATHARINENHOF erhalten bleiben. Dank der Übernahme durch die Alloheim-Gruppe finden in den nächsten Jahren starke Investitionen in unsere Gebäude statt – gerade mit Blick auf Modernisierung sowie auf das Thema Nachhaltigkeit.

Wir schauen optimistisch in die Zukunft. Sollten Sie Rückfragen zu dieser Entwicklung haben, schreiben Sie uns an [info@katharinenhof.net](mailto:info@katharinenhof.net).

